REPRISE DES HOSTILITES

n Késu, 37 décembre. L'armistie t pris fin, les républicains ont ouvert un de mousqueterie contre Han Kang.

PROGHAINE DEPOSITION DE L'EMPEREUR

DE L'EMPEREUR

Londres, 31 décembre. — D'après le cortempondant du « New-York Herald» à Sanchal, la conférence s'est occupée de la déponition de l'empereur Toug Chao Yi, délégué
impérial a demandé pour le souverain et le
iroit de résider au Parc d'Echo ou à Jehol.

Les républicains ont déclaré qu'ils traitetrait l'empereur avec autant d'égards que
n'importe quel souverain étranger déposé.

L'évasion du capitaine Lux prisonaier on Allemagne

Berlin, 31 décembre. - Un fait particulie cett in oter, c'est que le capitaine Lux a copié avec le plus grand succès, les procédés employés en 1870, par le général Zurlinden, pour s'évader de la même forteresse.

De même que celui-ci, le capitaine Lux a profité des fêtes de Noel où la surveillance se relâche.

L'ÉPIDÉMIE DE BERLIN

Berlin, 31 décembre. — On troit que les premiers cas d'empoisonnement furent pro boqués par des harengs avariés, mais nom bre d'autres doivent être attribués à une au

tre cause.

L'enquête aurait établi qu'on serait en rec

L'enquete aurait établi qu'on serait en r'ié sence d'intexication par l'aicool méthylique vendu par un individu dont l'arrestation est imminente, aux hospitalités, alcool dont les hospitalités, auraient fait de l'eau de vice. Des médecins allemands serait en hosc le boulisme. Ce baccile connu depuis long, et mps, a pour milieu préféré les parties veratales des conserves et du poisson en le té reloppant il ne avaduit ni odeur ni chièce. trales des conserves et du poisson en le st reloppant il ne produit ni odeur, ni che gr ment de couleur, qui avertisse le consen

UNE ARRESTATION

Berlin, 31 décembre. — Un droguiste nom mé Scharmarck, qui a fourni feau de vi-des ballons d'alcool méthylique, a été arre-pour infraction à la loi sur les produits au mentaires et pour escroquerie.

Paris, 31 décembre. — On confirme que le ministre des Affaires Etrangeres a pris de meaures prophylactiques en présente ce l'épidémie qui sévit actuellement à l'aux.

LA DEFENSE NATIONALE LA LIAISON DE TROIS MINISTERES

Paris, ier janvier. — Le Conseil supérieur de la Défense nationale qui ne s'était pas réuni, depuis trois ans, a tenu deux réuniens, depuis la minovembre.

Au cours de ces réunions, la constatation a été faite qu'aucen organe de liason n'existait entre les trois ministres de la guerre, de la marine et des affaires étrangeres. De la morte chacun agissant à sa finitaise et ramais

L'EXPLOSION DU "LIBERTÉ"

LE TOTAL DES SOUSCRIPTIONS

Paris, 31 décembre. — A la suite des nou-relles souscriptions en faveur des victimes de l'explosion du «Liberté», le total général s'élève à \$54.898 tr. 80.

Extraordinaire accident d'automobile (LA VOITURE LANGEE DANS UN PRECI-PICE, — LES VOYACEURS RETIRES SALMS ET SAUFS! — LE CHAUFFEUR SLESSE.

Marseille, 31 décembre. - M. Rustoing,

Marteille, 31 décembre. — M. Rustoing, ancien conseiller municipal, revenait de Casis, en automobile, avec sa femme, ses deux enfants, son chauffeur.

A un endroit où la route longe un précipice de 50 mètres, l'automobile entra en collision avec celle de M. Vacquaraud.

L'automobile de M. Rustoing fut projetée contre le parapet et elle disparut dans le vide. Elle resta heureusement acrochée entre deux rochers, à une trentaine de mètres. Seul, le chauffeur est blessé. On a putaire remonter les voyageurs sur la route, en leur lançant une corde.

Les Caisses d'Épargne

Les opérations des caisses d'épargne or-inaires se soldent, pour la totalité de l'an-ée 1911, par un excédent de retraits de 151 sillions 282.505 fr. 30. Voici les opérations du 21 au 31 décembre

onds, 5.482.320,53, 2001. 67.008.24. Excédent de retraits, du 1er janvier au 31

CHRONIQUE ÉLECTORALE

Les Elections Sénatoriales

LES SENATEURS QUI SE RETIRENT

lier (Dordogne), et Saillard (Doubs). Huit de ces sénateurs appartiennent aux groupes des gatu hes et trois, ceux des Côtes-du-Nord, appartiennent à la droite.

ARDENNES

C'est par erreur que le nom de M. Ch. Bouter, conseiller général des Ardennes, avait été donné comme candidat aux élections sénatoriales. Le troissème candidat figurant sec MM. Poulain et Douzy, députés, sur la liste socialiste, est M. Philippe, maire de Saint-Menges, conseiller général.

MM. Duclaux-Monteil et Jules Roche, dé-utés progressistes, et Filhat, maire de Pri-as, scront isolément candidats aux élections

ROUCHES-DU-RHONE

La fédération du parti socialiste unifié, réu-de en congrés, a décidé de présenter aux lections sénatoriales une liste de quatre can-idats, composee de MM. Cadenat, dépuié, naire de Marseille. Léiy et Maurel, conseiller ers genéraux, et Tisot, ancien conseiller mu-

Boyer, radical socialiste, et Flaissières, so-cioliste. On voit que ce dernier est écarté par la fédération unifiée du département. M. Velten ne se représente pas. Parmi les candidatures déjà posées on si-gnale celles de MM. Camille Pelletan, député, et Baron, anciem député radical socialiste.

Lorre

Les socialistes unifiés de la Loire ont tenu, à Villars, leur congrés.

Le parti unifié a décidé de présenter un candidat et de maintonir sa candidature à tous les tours de scrutin.

L'attitude des unifiés augmente considérablement les chances de M. Jean Neyret, maire de Saint-Etienne et candidat de l'opposition.

CIRONDE

Un siège est vacant par suite du décès de M. Obissier Saint-Martin. Deux candidats se présentent : M. Chastenet, député, membre de la gauche démocratique, et M. Edouard Bertin, avocat, président de l'Association républicaine de la Gironde.

AUDE

M. Mir. sénateur républicain sortant, se représente seul comme candidat des modé-

Un certain nombre de délégués sénatoriaux du parti progressiste et de l'Action Libérale se sont réunis à Besançon, et out examiné la situation en vue des élections lu 7 janvier prochain.

Ils ont adressé aux électeurs sénatoriaux lu département une circulaire dans laquelle ls exposent leur manière de, voir. De ce locument nous extrayons les passages sui-

esançon, and da candidat radical, vous le choisirez en ant au candidat radical, vous le choisirez en at pour celui des honumes de ce parti qui semble le plus qualité pour collaborer a l'œu-l'umon et de travail que nous vous proposons un simple but de patriotisme, d'apaisement et

formée complétement, puisque sur trois sièges elle ne propose que deux candidats. Les républicains radicaux et radicaux-socialistés ont désigné en congrès comme candidats, MM. Borne et Grosjean, séna-tents sortants, et M. Bütterlin, conseiller général, maire de Beaume-les-Dames.

Elections législatives SEINE-IMFERIEURE

REINE-INFERIEURE
Trois candidatures étaient jusqu'à préent posées en vue de l'élection législative
pui aura heu le 21 janvier prochain dans la
ce circonscription de Rouen, pour pourvoir
u remplacement de M. Monchel, décèdé,
ces candidats sont MM. Poisson, avocat,
neialiste uniné; Maille, ancien député de la
irconscription, radical-socialiste, et Lafos
e, maire d'Elbeuf, socialiste indépendant.
Une quatrième candidature vient d'être poée le éest celle du docteur Amédée Peyroux,
ui se présen e avec le programme de la féération républicaine.

vous trouverez à la librairie du « Journal de Roubaix », 71, Grande-Rue, Roubaix; 33, 1196 Carnot, Tourcoing, un choix de Menue de bon goût; sujets appropriés pour sociétés.

Animaux volants d'autrefois

Le grand public, dont les études de géolo-gie sont généralement assez maigres, a tou-jours la malencontreuse idée d'associer le vol aux animaux du type oiseau, et ceci rapelle la fable de La Fontaine où la chauve-souris imitant certains hommes politiques crie pour sa défense: Je suis oiseau, voyez mes ailes.

Je suis oiseau, voyez mes ailes.

Les premiers animaux volants n'ont pas 'appartenu à l'espèce oiseau, mais à une classe qui a fourni aux temps géologiques d'être bizarres rangés dans les « sauriens ».

Les grandes forêts de l'époque primaire n'avaient pas alors entièrement disparu et à cette flore géante, dont les représentants atteignaient généralement 30 et 40 mètres de hauteur, il fallait des animaux en rapport avec ses gigantesques proportions.

Les sauriens se chargérent d'animer ce paysage digne d'une planète colossale. Et il en cut de toutes les sortes : de paisibles herbivores, comme les « Diplocodus » ou les « Brontosaures »; des carnivores terribles, comme les « Cératosaures » et les « Lœlaps »; des racces equatiques, comme le « Plésiosaure », au corps de lézard, au cou long et flexible, rappelant celui du cygne, aux mâchoires de crocodile armées de dents longues et pointues; comme l' « Ichtyosaure » et le « Télesosaure » ra corps de reverse longues et pointues; comme l' « Ichtyosaure » et le « Télesosaure » ra corps de lexard.

long et fexible, rappelant celui du cygne, aux mâchoires de crocodile armées de dents longues et pointues; comme l' « Lehtyosaure » et le « Téléosaure », sorte de gavial de 20 mètres de long.

Et il y en cut d'acriens, comme le « Dimorphodon » et le « Dorygnathus ».

Le « Dimorphodon » a été trouvé dans le Lias, c'est-à-dire au début de l'époque secondaire. Voilà le premier « volatile » authentique. Oiseau par le crâne, lézard par le corps, chauve-souris par les ailes, dont les membranes se rattachaient au doigt externe de la main.

Et il y a de cela vingt millions d'années, au bas mot! Ce premier saurien ailé avait une envergure de l m. 40, ainsi qu'en témoigne le spécimen trouvé par Owen en 1858.

Puis, les centaines de mille ans se succèdent aux milliers d'années, et les ptérosauriens se développent en un essor incomparable. A la fin du Jurassique, ils peuplent dejà les forêts: « Ptérodactyles » aux mâchoires garnies de dents, tête allongée sur un' cou trapu, corps plutôt petit et rappelant celui d'une oie. Mais le type se diversifie avec les « Ramphorynques », dont l'envergure atteint près d'un mètre et demi. Singuliers animaux volants dont la mâchoire pourvue de dents profondes se termine par un bec d'oiseau.

Lorsqu'ils s'élancent des rochers élevés ou du sommet des grands arbres, on dirait autant de monoplans dont les pilotes font jouer une longue rame aux extrémités élargies.

elargies.

Le Ramphorynque possédait, en effet

Le Ramphorynque possedait, en cliet, une queue mince comme un bâton, mais terminée par une sorte de nageoire.
C'est de la même époque que date l' « Archœopteryx », petit oiseau celui-là, et dont rien dans les périodes précédentes ne pouvait faire prévoir l'apparition.
Et il y a de cela une dizaine de pullions d'années!

d'années?

La terre se refroidit peu à peu et roule toujours dans les espaces glacés et toujours les ptérosauriens sont les maîtres de l'air.

La fin du secondaire marque l'apogée de ces races éteintes et que des yeux humains n'ont jamais contemplées. Et les types sont encore nombreux quoique diversement caractérisés. Les uns, comme l'ornithocheirus», montrent encore des mâchoires pourvues de dents; les autres, groupés sous le nom de « Ptévanodontes», en sont totapourvies de dents, les adres, groupes soit le nom de « Ptéranodontes », en sont tot lement privés. Ce sont d'énormes bêtes la queue courte, au bec allongé, aux ail-fabuleuses rappelant par leur large enve

gure de huit mètres d'étendue de véritables aéroplanes.

Quelle diversité dans ces capèces bizarres, lorsque l'on rapproche de ce représentant de la vie d'autrofois à côté d'un de ses collègues découvert par Lyddeker, en 1890, le « Ptérodracon », dont la taille ne dépassait pas celle d'un moineau!

Mais la terre marche vers une phase nouvelle. Dès la fin du Jurassique, c'est-à-dire au milies de la période secondaire, l'atmosphère s'est épurée ; les grands nuages livides, vapeurs sombres vomies par l'intérieur du globe terrestre en ébullition, masquent plus rarement le soleil déjà formé. C'est alors que l'apparition des saisons annonce la mort des animaux à sang froid.

Les grands sauriens vont disparaître, remplacés par les oiseaux et les mammifères à sang chaud dont le développement avait été

jusqu'ici comme frappé d'arrêt. De nouveaux continents surgissent qui

De nouveaux continents surgissent qui favorisent encore cette faune nouvelle plus rapprochée de la nôtre.
D'une façon générale, on conçoit assez bien que les diversités du milieu exigent des types adaptés à un genre de vie totalement différent, mais comment les transitions se sont-elles faites? Là est le mystère. Certains animaux nous manquent, répond-on.

pond-on.

Est-ce bien certain? Les types de transition paraissent être l'exception en paléon.

pond-on.

Est-ce bien certain? Les types de transition paraissent être l'exception en paléoniolegie. Certaines espèces, et non des moindres, apparaissent au contraire brusquement et par des genres très perfectionies, où la taille des individus atteint immodiatement son maximum.

"Pour rester dans la vérité tout entière, disait l'éminent Gaudry, professeur de paléontologie au Muséum, il faut ajouter que l'état actuel de la science ne laisse point percer le mystère qui entoure le dévappement primitif des grandes classes du monde animal.

Je n'ignore pas que depuis trente ans on a essayé de tout expliquer par le Darwinisme, le Lamarckisme et leurs succédanés.

Or, si la chimic moderne a mis hors de doute l'existence d'une évolution inorganique, avouons humblement que du côté de

la Paleontologie les progres n ont pas mar-ché de pair.

Ce n'est pas une raison pour désespérer de l'avenir, mais n'oublions jamais que la science, qui est toujours expérimentale, vit surtout de faits. Etudions les phénomènes avant de les plier à nos idées préconques; le grand livre de la nature est sans cesse ouvert à nos yeux; aux savants sincères, et à ceux-là seulement, reviendra l'honneur d'en tourner les feuillets et d'en déchiffrer les hiéroplyphes. les hiéroplyphes.

Les relations téléphoniques "en passe à Paris"

rans, 31 decembre. Les vines de pro-vince qui doivent emprunter l'intermé-diaire de l'aris ne peuvent actuellement communiquer entre elles au téléphone que de sept à neuf heures du soir, lorsqu'elles sont pourvues d'un seul circuit avec la ca-nitale.

poitale.

A la suite de l'ouverture récente de nonvelles lignes téléphoniques, M. Charles
Chaumet, sons-secrétaire d'Etat aux postes
et télégraphes, a décidé qu'à partir du rer
janvier rore les communications par l'indées dans les villes en question p toutes les heures du service de jour.

BULLETIN MÉTÉOROLOGIQUE A ROUBAIX

ROUBAIX, dimanche, 21 décembre 1911. 9 h. soft, 6° au-dresus de zéro, 773, beau temps. Minuit, 3° au-dessus de zéro, 775, beau temps 2 h. matin, 4° au-dessus de zéro, 775, beau temps 2 h. matin, 4° au-dessus de zéro, 775, beau temps

Faits Divers

A la Malmaison

M. Measimy vient, sur la demande de M. Jean Ajalbert, d'attribuer au musée de la Malmaison, une série de dessins originaux de Bagetti. Ces dessins, exécutés d'après nature, précédaient les aquarelles commandées par Napoléon, pour la décoration des palais impérfaux. La plupart d'entre eux étaient inconnus du public. Ils demeuraient invisibles, en effet, dans les couloirs obscurs et les bureaux interdits du ministère de la guerre.
On sait que le chevalier Bagetti, ancien

curs et les bureaux interdits du ministère de la guerre. On sait que le chevalier Bagetti, ancien professeur de dessin de l'école d'artillerie de Turin, fut attaché, avec le titre de càpitaino ingénieur géographe, à l'armée d'Italie.' Jusqu'à sa mise B'lla retraite, en 1815, il fut orcupé « à exécuter les vues des sites les plus intéressants des principales affaires auxquelles la guerre donna lieu ».

Arcole, Rivoli, Eylau, Ratisbonne, Austerlitz, Iéna, Wagram, Friedland, il a été partout... Il ne sera pas sans intérét de découvrir ce rare passagiste, dopt l'atelier fut sur les champs de bataille, et qui a fisé en traits d'une verve originale et savante la marche des armées glorieuses.

Les Indiens aux Etats-Unis

ernière Heure

LES PROMOTIONS DU NOUVEL AN LES BANDITS DE LA RUE ORDENER dans la Légion d'honneur

Paris, 31 décembre. — Sur la proposition lu Grand Chancelier de la Légion d'hon-leur, sont promus, au grade de comman-leur de la Légion d'honneur; M. le docteu-ce Dentu, chirurgien honoraire de l'Hôtel-Dieu; au grade d'Officier, M. Puech, conseil-ler héhoraire de la Cour de Cassation.

L'Évasion du Capitaine Lux prisonnier en Allemagne SON ARRIVEE A PARIS

BON ARRIVEE A PARIS

Paris, 31 décembre. — Le capitaine Lux, jui s'est évadé de la forteresse allemande le Glatz, dans laquelle il était emprisonné our espionnage, est arrivé ce matin à Paris, à 8 h. 14, par la gare de Lyon, vesant de Suisse. Le capitaine Lux est descendu chez sa sœur, qui habite 5, rue Donnet, à Paris.

Paris, 31 décembre. Le capitaine Lux goi a su, assez tard, dans l'après midi, que se journalistes étaient à sa recherche, pour brenit, de sa bouche, quelques détails sur aux des paris de la service de soit de la company.

nant au 46e de ligne, où je l'ai rejoint bien-tôt. Ne cròyez pas qu'il se laisse interviewer, il ne dira rien avant d'avoir vu le ministre de la Guerre, auquel il se présentera, demain, à 8 heures du matin.

Incident de tir

dans une caserne à Reims

Les Événements de Perse ATROCITES PERSANES

Tauris, 31 décembre. — On a découvert les tadarres affreusement mutilés, par les révolutionasires, de trois grenadiers du régiment e Mingrélie, et, dans plusieurs maisons, les sates de cadavres de soldats russes qu'on a maté de heeler. On-a déterré, dans la cour de la résidence

On a deterré, dans la cour de la résidence a geuvraneur, un soldat russe qui avait du se enterré vivant. Son corps ne portait aume, stace de blessure ni de strangulation. Des détachements sont postés dans divers artiers de Tauris. N'est nouveaux cadavres et ét retirés d'un puits situé près de la rélacce du gouverneur général.

L'AGRESSION contre le Garçon de Banque Cabu

Sur la piste des redoutables maifaiteurs. - Ce sont des anar-chistes. -- Une série de ferfaits

Paris, 31 décembre. - M. Gilbert, juge d'instruction, a interrogé aujourd'hui, dans le bureau de M. Hamard, les érous Detteweiler et la femme Bottelli. Les trois inculpiés ont déclaré ignorer les noms et adresses des individus qui ont garé à Bobigny, l'automobile de M. Normand.

Paris, 31 décembre. - On rapporte que, vendredi soir, les auteurs supposés du crime de la rue Ordener se réunirent une dernière fois dans le pavillon loué par Leblanc, et c'est là qu'on s'apprétait, comme nous l'avons dit, à les traquer et à les

hôtes.

MM. Hamard, chef de la Sûreté, Jouin, sous-chef, et Guichard, chef de la brigade des anarchistes, ne désespèrent pas cependant de mettre la main sur les bandits. Des souricières ont été organisées en divers endroits et on connaît un autre complice, également anarchiste et faux-monnayeur notoire, Marius Berger, qui faisait partie du coup audacieusement tenté rue Ordener. Il est fort probable qu'on ne tardera pas à découvrir la nouvelle retraite des malfarteurs, à moins qu'ils n'aient résolument prieurs, à moins qu'ils n'aient résolument uniterers, à moins qu'ils n'aient résolument uniterers.

à découvrir la nouvelle retraite des malfaiteurs, à moins qu'ils n'aient ré-olument pris le large, manœuvre devenue dangereuse en raison de la surveillance partirulière faite dans les gares par les brigades mobiles.

Ajoutons que la police a réussi à établir les ramifications de la bande des anarchistes et commence à croire que l'attentat de la rue Ordener, a été exécuté par les individus qui assassinèrent, sur la route du Châtelet-en-

Ordener, a cité exécuté par les individus qui assassinèrent, sur la route du Châtelet-ensemble de la rue de cette exécution serait une des conséquences d'un coup antérieur réussi par quelques affiliés de la même bande, le pillage de la Malle des Indes, sur la ligne de Calais à Lyon.

Taris, 31 décembre — Il résulterait des dépositions des témoins auxquels ont été présentées des photographies de Leblanc et de Detteweiler, que ce serait ce dernier qui conduisait l'automobile ayant servi aux bandits de la rue Ordener, pendant que Leblanc, assis à côté de lui, tirait, sur la foule, de nombreux coups de revolver. Sur ce point, les témoignages reçus aont très catégoriques,

La Conquête de l'Air L'aviatrice Hélène Dutrieu

bat son propre record de distance Etampes, 31 décembre — Mlle Hélène Du-rieu dont on croyait le record battu par Mlle eanne Herveu, en 2 h. 42, ast partie aujour. l'hui à midi 40. Elle a couvert 254 kilomè-res en 2 h. 58, battant son propre record le distance qui l'an dernier était de 137 kilo-

. L'aviateur Brindejonc fait une magnifique randonnée

Toulon, 31 décembre. — L'aviateur Brin-ejone qui avait eu une panne assez grave à rejus, est reparti de Nice aujourd'hui, et a anchi la distance de Nice à Toulon en 1 h 4, se maintenant à une hauteur movenne de

LES DRAMES DE L'AIR CHUTE D'UN AVIATEUR

Rome, 31 décembre. — A Saffaci, (Sar daigne) l'aviateur français, Aubré, a fait au jourd'hui des vols très réussis, mais, au mo ment où il descendait en vol plané, son mo noplan s'étant renversé, le moteur éclata. Par

LES HÉROS D'ALLOUANA Orau, 31 décembre. — Ce matin ont été mbarqués, sur le vapeur Medjerda, à des-ination de Port-Vendres, les dépouilles de leux des soldats tombés au combat d'Al-

ESCADRE LÉGÈRE Paris, 31 décembre. — Le Président de la Répu-lique vient d'approuver le rapport du ministre de 1 Marine l'endant à constituer la première escadre gère de la première armée navale.

LES INONDATIONS DANS LA CHAMPAGNE

Reims, 31 décembre — La Marne continue baisser à Saint-Dizier, mais son niveau est maintenu à Chalons et a monté dans la entre Epernay et Châte Thierry, où les eaux continuent à envahir

Morts suspectes à Milan

La Guerre Italo-Turque

LA MISSION FORZA LA MISSION FORZA

Tripoli, 31 décembre. — A la suite des révelations faites par un domestique, la mission italienne archéologique Forza, serait prisonnière des Turcs depuis le début des hostilités. Ces derniers lui auraient confisqué rou'es ses cartes et tout son matériet, mais la mission aurait la vie sauve.

DECOUVERTE DE MONUMENTS ROMAINS EN TRIFOLITAINE

Ain Zara, 31 décembre. En construi sant des tranchées, des soldats italiens on découvert de nouvelles statues et de nou veaux monuments romains d'une tare beau té, qui ont été transportés à Tripoli, et se

Fripoli, 31 décembre. — Aujourd'hui en donné lecture, à la population indigène, du

La violation de la sépulture

du père du Roi de Serbie Vienne, 31 décembre. — On a trouvé ce matin, dissimulé dans une touffe de broussaille au cimetière de Saint-Marc, un crâne humain, enveloppé dans un papier de journal et dont la mâchoire inférieure manque. D'après les premières constatations, il parait vraisemblable qu'il s'agit de la tête du prince Alexandre Karageorgevich.

A L'AMBASSADE D'ALLEMACNE

LES JOURNAUX DE PARIS de lundi matin Paris, lundi, fer janvier 1912. L'ANNÉE 1911

L'ANNÉE 1913

De l'Eche de Paris:

« Cette année qui finit dans le scandale d'une hideuse affairé de mœurs et dans la plus lameille enquére parlementaire, n'a pourtant pas été une ainée mauvaise. Ce proces même et ces enquêtes ont du bon. C'est tout une équipe dont nous nous débarrassons. Avec elle, la politique finérier de l'anticléricalisme et la politique fartéreure de l'anticléricalisme et la politique extérieure de l'anticléricalisme et la politique extérieure de la reculade éternelle disparaitront peut-étre.

Enfin, le pays en a assex, il en a trop, bes incidents comme celui de Levallois-Perret le prouedients comme celui de Levallois-Perret le prouedients comme celui de Levallois-Perret le prouedients de la persécution religieuse et except de la persécution religieuse et et le la comme celui de levallois-perret le prouedients de la persécution religieuse et except de la persécution religieuse et

dents comme celui de Levallois-Perret le prouvent Pour ce qui rogarde la persécution religieuse et quant aux choses d'Outre-Rhin, souvenez-vous de cet été. » De la Petite République :

De la Petite République:

procété immédiatrement à l'autopsie des corps, mais ils n'ont pu se prononcer.

LES ESPAGNOLS DANS LE RIFF

LES PERTES DES MAURES

Madrid, 31 décembre. — Suivant une dépèche de Meilla, il résulte de rapports indigènes que les Maures auraient perdu depuis de début des opérations 1500 motts et de nombreux blessés. Six cents Maures ont fait leur soumissions,

LA QUESTION MAROCAINE

LA REINTEGRATION DES CHEMINOTS

e be quittau i Leurope, Sung lat Leen etait plen de confianc et emblait etre assure que le vieux monde ne contratierant pas plus l'Asie se republicamisant qu'il n'avant contrarie l'Amérique latine, agissant dans les mémes circonstances. Dans tous les cas la République Irançaise ne peut manifester d'hésitation, 400,000, c'est une masse de consommateurs unique au monde. Argument que Sung Yay Taen va présenter aux diplomates comme une promesse et quelles sont les chancelleries mal avieres, qui fermeraient, demain, le marché chinois à leurs nationaux, pour soutenir la cause de l'Empereur de Chine?

3 Dos atgiornel hui 'i natrie de Sung Yat Teen, engagée sur un terrain pratique, peut être consideree confiste gagnée.

Nonvelles Régionales

Un accident de chemin de fer à Fourmies IMPORTANTS DEGATS MATERIELS

Dans la nuit de samedi à dimanche, une rupture d'attelage s'est produite entre Fourmies et Anors, au train 4302, chargé de houille. Les wagons détachés sont venus tamponner la locomotive du train qui suivait. Celle-ci a été sérieusement détériorée, et les wagons tamponneurs détruits.

Un vapeur échoué à Dunkerque

Dimanche matin, par suite du brouillard, le vapeur Blenheim, venant d'Alexandrie, avec 1.000 tonnes de marchandises, s'est échoué près de la jetée Ouest. On tentera le renflouement dans la nuit. GRAVE ACCIDENT A LOOS-EN-GOHELLE .-- Une

commerçante d'Angres, Mme Bétreuileux, en fai-sant sa tournée est tombée devant sa voiture dont une des roues lui écrasa la tête. La mort fut instantanée.

AGGIBENT MORTEL A SAINT-SAULVES. — A la
fosso Thiers, samedi après-midi, Emile Podevin a
été pris sous un éboulement. Quand on parvint à
lg désager, oa ng irouva qu'un cadarpa.

Les Peaux-Rouges évoluent et se modern ent. Les spécimen d'« Gil de Faucon » ou c Panthère Noire» sont devenus tout à fa xceptionnels et les impresaria qui exhiben

Canons monstres

On sait qu'actuellement les Ilu ons sont les canons de mar ne de

L'état de santé du Rei dez Belges Bruxelles, 31 décèmbre. On confirme que le mal dont soufire le 101 est bénen et n'ins-pire aucun inquiétude. Quelques jours de re-pos suffiront pour assurer le comole; rétablis-sement du souverain.

BELGIQUE

Nonvelies Sportives

Cyclisme AU VELODROME D'HIVER

sieme serie 1. Quaissard-Martin, en 1 in 28.5.20; 2. Cottre-Costet; 3. Laroche-Hedspah — Quatrieme serie 1. Toussaint-Pallutas, en 1 in 28.5.15.2. Jacquello-Gardelin; 3. Parlimier Mattron. — Cinquième serie 1. Wirth-Vedrine, en 1 in 18.8.5.5; 2. Bouteiller Germain; 3. Colombatto 1. Leonard. — Sixième serie 1. Perchicot-Siefant, en 1 in 18.8.5.2; 2. Michaud-Carapezit; 3. Seigneur-sioven. Première demi-finale 1. Dupre-Pouchois, en 1 in 28.5.25; 2. Charron-Appelbans; 3. Dupint-Morel. — Deuxième demi-finale 1. Toussain-Palutas, en 1 in 29.5; 2. Quaissand Martin; 3. Wirth-Vedrine, 4— Troisième demi-finale 1. Jacquard-Polledri, en 1 in 18.3.5; 2. Perchieot-Siefant; 3. Avrillon-Gautier — Finale: 1. Dupre-Pouchols, en 1 in, 19.3.5; 2. Jacquard Polledri, en 23.5; 2. 2. Jacquard Polledri, en 7 in 33.5; 2. Peremière manche: 1. Waithour, en 7 in 33.5; 2. Gui-gaard, 5. 20 metres. — Deuxième manche (20 kill.); 1. Waithour, en 15 in 49.5; 2. Guirgaard, 5. 20 metres. — Deuxème manche (20 kill.); 1. Waithour, en 15 in 49.5; 2. Guirgaard, 5. 20 metres. — Deuxème manche (20 kill.); 1. Waithour, en 15 in 49.5; 2. Guirgaard, 5. Match de meteoxolettes (scratch, 5.000 mètres). —

Match de meteoyelettes (scratch, 5.000 mètres). 1. Collins, en 4 m. 9 s.; 2. Grapperon, à 150 mètres, Prix Mac Léan (50 kil. derrière motocyclettes), — 1. Léon Didier, en 40 m. 4 s. 15 (record); 2. Dar-ragon, à 3 tours 1/2; 3. Van Neck, à 21 tours.

Football-Association

LES MAYCHES DU DIMANCHE

Paris, 31 décembre - (Par dépache) - Peu de matches, Parmi les plus intéresants, celul du Stade Roubaisien contre le Club Français, les deux équipes, a peu près de force, font un jeu égal et marquent chacune deux buts.

Le Red Star Amical-Club bat l'Etoile Sportive des Deux Loca, cotte derraire quittant le terrain vingt minutes avant la fin du Jeu, alors que les charge clube-étalest trois à-trois,

Hu

LES

Monvella

Issy-les-A viateur De près de Po à 4 heures à 4 heure réparé son Le voya-ditions, ma manœuvres chute.
Delaet e

LE

Nimes, 3 persiste da narque à l' paire, 3 m ions.